



958, rue Main, Ayer's Cliff QC J0B 1C0

Tél. : 819 838-5006

3 POSTES À COMBLER / 3 POSITIONS TO BE FILLED

LES ÉTUDIANTS SONT INVITÉS À POSTULER – DATE D'EMPLOI FLEXIBLE
STUDENT ARE INVITED TO APPLY – FLEXIBLE EMPLOYMENT DATE

La Municipalité du Village d'Ayer's Cliff est à la recherche d'un(e) candidat(e) pour combler le poste saisonnier de

Préposé(e) à l'entretien de la voirie et des parcs

Résumé de la fonction

Sous l'autorité du contremaître des travaux publics, l'ouvrier sera appelé à réaliser des travaux manuels divers et gérer certains services offerts. Il œuvrera notamment dans les secteurs d'activités liés à l'entretien des infrastructures municipales incluant notamment l'entretien des parcs, la coupe des pelouses et l'arrosage des fleurs, mais pourrait également avoir à gérer l'écocentre ponctuellement. Selon ses capacités, il peut être appelé à conduire divers véhicules (tracteurs, tondeuse, camionnette, ect.).

Exigences et qualités personnelles requises :

- Être capable d'exécuter des travaux manuels variés;
- Être habile à utiliser les instruments et l'outillage nécessaires au travail;
- Posséder le sens des responsabilités, de l'initiative et de la débrouillardise;
- Doit être disponible du printemps à l'automne (selon les besoins);
- Poste saisonnier, temps plein de 40 heures par semaine;
- Posséder un permis de conduire valide de classe 5 (est un atout).

Salaire : Variable selon l'expérience

Toute personne intéressée et possédant l'expérience requise si possible, est invitée à soumettre son curriculum vitae par courriel à dg@ayerscliff.ca ou par courrier à l'adresse ci-haut mentionnée avant le 4 avril 2022.

Nous offrons des chances d'emploi égales à tous.

Nous communiquerons **seulement** avec les personnes retenues pour une entrevue.

The Municipality of the Village of Ayer's Cliff is looking for candidates for the seasonal position of

Road and Parks Maintenance Worker

Summary of the function

Under the authority of the public works foreman, the worker will be called upon to perform various manual tasks and manage certain services offered. He will work in the sectors of activity related to the maintenance of municipal infrastructures, including park maintenance, lawn cutting and flower watering, but may also have to manage the ecocenter from time to time. Depending on his abilities, he may be called upon to drive various vehicles (tractors, lawnmowers, pick-up trucks, etc.).

Requirements and personal qualities needed:

- Be able to perform various manual tasks;
- Be able to use the instruments and tools necessary for the work;
- Have a sense of responsibility, initiative and resourcefulness;
- Must be available from spring to fall (as needed);
- Seasonal position, full time of 40 hours per week;
- Possess a valid class 5 driver's license (is an asset).

Salary: Variable according to experience

All interested parties having the required experience if possible, are invited to submit his or her resume by E-Mail at dg@ayerscliff.ca or by mail at the above address mentioned before April 4th, 2022.

We offer equal opportunity employment.

We will contact **only** the applicants who have been selected for the interview.